



2008 今昔館展示模型



2007 西武庫団地リフォーム



2006 N氏の山荘建設



2004 琵琶湖別荘建設



2003 香住古民家移築



2002 大飯古民家移築



2000 朽木研修所離れ

記念植樹

卒業前の最後の山行き。1.2年生7名の手でシラカバを植えました。このプロジェクトを通じて、杉・桧の山を徐々に雑木林に変えていこうとしています。完成の姿を見るのは次の世代かもしれませんが、長い道のりの一里塚として、21年度卒業生の記念植樹としました。本来は北国の木ですが、標高400mのこの地で、雨風に打たれながらも、学徒と共に大きく育ててほしいものです。



山荘の大窓に面した斜面に金木犀と沈丁花。共に花の香りを楽しむ常緑樹です。玄関の向かいにはカツラ、ハート型の葉の涼やかな愛らしさが、周りを明るくします。



杉を伐採した斜面に少しずつ雑木類を植えています。まだ伐採が残っていますので、邪魔にならない場所から順に植えています。問題は鹿の食害。あちこちに鹿の糞や食み跡が見られ、相当数が出没しています。何本が生き残るやら???



トチ トチノキ科の落葉広葉樹。新芽の美しい木で、実はトチ餅など食用に利用できます。鹿にとってもおいしそうな木ですので、ラス網で囲みました。



ケヤキ ニレ科の落葉広葉樹。街路樹などでよく見慣れた代表的な落葉樹です。新緑、紅葉に加え落葉時の枝の繊細な美しさも味わい深い木です。